

Zeitschrift:	Scharotl / Radgenossenschaft der Landstrasse
Herausgeber:	Radgenossenschaft der Landstrasse ; Verein Scharotl
Band:	18 (1993)
Heft:	3
Rubrik:	Ein Dankeschön von der Geschäftsleitung : Schulproblematik im Kanton Graubünden

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

EIN DANKESENÖN VON DER GESCHÄFTSLEITUNG

SCHULPROBLEMATIK IM KANTON GRAUBÜNDEN

Für die loyale Haltung der Gemeinde Bonaduz/Graubünden möchte sich die Geschäftsleitung der Radgenossenschaft bedanken. Bereits während zwei Jahren stellt die Gemeinde den Fahrenden den Durchgangsplatz im Winter als Standplatz zur Verfügung. Dank gebührt hier dem Gemeindepräsidenten Hr. Ch. Theus und der Bevölkerung der Gemeinde.

Bonaduz ist ein gutes Beispiel für die ganze Schweiz im Umgang mit Fahrenden. Ein guter Anstoss für die anderen Gemeinden, Wiedergutmachung zu leisten.

Der Kanton Graubünden ist bereit das Schulproblem mit grösseren Gemeinden wie z.B. Chur, Landquart etc. wenn immer möglich auf unbürokarischem Wege zu lösen und unsere Anliegen in diesem Fall Kulturgerecht zu behandeln.

Auch hier ist der Kanton ein gutes Beispiel. Es wäre wünschenswert, wenn andere Kantone diesem Beispiel folgen würden.

